
4 Pièces

245 m²

Réf. 82780896

1 550 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Dans la commune des Issambres, cette villa de plus de 200 m² sur un

terrain de 1275 m², fait face au golfe de Saint-Tropez et comprend en

rez-de-jardin : un séjour, une cuisine, 2 chambres dont une avec salle

de  bains,  des  toilettes,  une  terrasse  exposée  sud/ouest.  Au

rez-de-chaussée, un séjour et salle à manger de 45 m², une cuisine, 2

chambres,  une  salle  de  bains,  un  wc  indépendant,  une  terrasse.  A

l'étage  1  chambre  avec  salle  d'eau  et  une  terrasse.  Spacieux  vide

sanitaire,  cave  et  garage.  Projet  de  rénovation  déposé  par  un

architecte, avec extension et piscine à débordement. Elisabeth LUTZ ...

In the commune of Les Issambres, this villa of over 200 m² on a 1275 m² plot of

land  faces  the  Gulf  of  Saint-Tropez  and  comprises  on  the  garden  level:  a  living

room,  a  kitchen,  2  bedrooms  including  1  with  bathroom,  a  toilet  and  a

south/west-facing terrace. On the ground floor: 45 m² living/dining room, kitchen,

2 bedrooms,  bathroom, separate toilet  and terrace.  On the first  floor:  1 bedroom

with  shower  room  and  terrace.  Spacious  crawl  space,  cellar  and  garage.

Renovation project by an architect, with extension and infinity pool. Elisabeth LUTZ
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